



ASHLEY & PARKER

RESIDENTIAL PROPERTIES

**5 Pièces**

**130 m<sup>2</sup>**

**Réf. TG3361**

**940 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé au cœur du quartier résidentiel recherché de Fabron, ce superbe appartement 5 pièces de 130 m2 offre un cadre de vie privilégié alliant calme, confort et vue mer exceptionnelle, entièrement rénové, il se compose d'un vaste espace de vie lumineux idéal pour recevoir, d'une cuisine entièrement équipée, moderne et fonctionnelle, de plusieurs chambres confortables, d'un dressing, de deux salles de douche élégantes, ainsi que d'une buanderie indépendante. Il est vendu entièrement meublé, prêt à être habité immédiatement, constituant un bien rare sur le secteur, vous retrouvez aussi une cave ...

Located in the heart of the sought-after residential district of Fabron, this superb 130 m2 5-room apartment offers a privileged living environment combining quiet, comfort and exceptional sea view, completely renovated, it features a vast, bright living space ideal for entertaining, a fully-equipped, modern and functional kitchen, several comfortable bedrooms, a dressing room, two elegant shower rooms and an independent laundry room. Sold fully furnished, ready to move into immediately, this is a rare find in the area. Pre-release before tv broadcast: be the first to discover this property ...

**ASHLEY AND PARKER**

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

